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ATA Nº 808 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO 
PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 11 dias do mês de junho de 2024, às 18 horas, teve início na Sala de 
Sessões da Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto a 16ª sessão 
ordinária do primeiro período legislativo de 2024. Presidida Vereador 
Herminio Cordeiro e secretariada pelos vereadores - Sandoval Queiroz de 
Souza (lº secretário), Jose Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O 
Presidente cumprimentou e agradeceu a presença de todos no Plenário. 
Prosseguindo, pediu ao l º secretário para fazer a chamada dos vereadores, 
ausentes os Vereadores Joilson Rocha e Antonio Martins dos Santos. O 
Presidente declara aberta a sessão. NO PEQUENO EXPEDIENTE: Nada 
a Constar. NO GRANDE EXPEDIENTE: nada a constar. NA ORDEM 
DO DIA. INDICAÇÃO N º 21, de autoria do vereador Lucimagno Nogueira 
que indica a Pavimentação Asfáltica e sinalização da entrada das Intans, 
Zona Rural deste Município. após lida o Presidente passou a palavra ao autor 
que disse que a pavimentação vem a concluir a parte que falta que é muito 
pequena para emendar a pavimentação asfáltica ao interior da localidade. A 
pavimentação beneficiará os moradores da localidade. Em votação a 
Indicação N º 21, de autoria do vereador Lucimagno Nogueira que indica a 
Pavimentação Asfáltica e sinalização da entrada das Intans, Zona Rural deste 
Município que foi aprovado por 08( oito) votos favoráveis a aprovação. 
INDICAÇÃO Nº 22 de autoria do Vereador Lucimagno Nogueira que 
indica a Pavimentação e Sinalização da Entrada do Canadá, Povoado 
próximo ao Município. Após a leitura o Vereador fez suas explanações 
dizendo que a entrada da localidade do Canadá, que fica as margens da BR 
135, é um pequeno trecho para ser ligado a localidade e assim o morador da 
localidade não pisara mais em terra. E ainda diz que o Município possui 
dinheiro suficiente para fazer a obra. Em votação a Indicação nº 22 que 
indica a Pavimentação e Sinalização da Entrada do Canadá, Povoado 
próximo ao Município é aprovada por 08( oito) votos favoráveis a aprovação. 
INDICAÇÃO Nº 23 de autoria do Vereador Lucimagno Nogueira que 
indica a Criação de área verde urbana ou Parque Urbano com manutenção 
da vegetação nativa. Após a leitura o Vereador fez uso da palavra dizendo 
que é necessário a preservação das áreas verdes pois do jeito que vai indo 
daqui dez anos não teremos mais áreas verdes e nossos fÓlhos e netos não 
terão parques verdes perto da cidade. Em votação a Indicação nº 23 que 
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indica a Criação de área verde urbana ou Parque Urbano com manutenção 
da vegetação nativa que foi aprovada por 08( oito) votos dos vereadores 
presentes. Constou a entrada do Projeto de Lei nº 08/2024 que Altera a Lei 
nº 92/2020, de 06 de abril de 2020 que, institui o plano de Cargos, Carreira 
e Salários dos Servidores Civis do Município de Formosa do Rio Preto 
Estado da Bahia, modificando a redação do artigo 50 introduzindo o §4º, 
assim como o anexo IV (descrição de atribuições e requisitos -
auxiliar/técnico em enfermagem) e dá outras providencias. Após a leitura do 
Projeto de Lei nº 08/2024 que em votação para dispensa de Parecer da 
Comissão de Constituição de Justiça e Redação Final, teve a dispensa votada 
e dispensada por 08(oito) votos. Em seguida o Projeto de Lei nº 08/2024 
que Altera a Lei nº 92/2020, de 06 de abril de 2020 que, institui o plano de 
Cargos, Carreira e Salários dos Servidores Civis do Município de Formosa 
do Rio Preto Estado da Bahia, modificando a redação do artigo 50 
introduzindo o §4º, assim como o anexo IV (descrição de atribuições e 
requisitos - auxiliar/técnico em enfermagem) e dá outras providencias foi 
discutido. Com a palavra a Vereadora Manuela Rocha que explanou sobre a 
requalificação das categorias de técnico e enfermagem e auxiliar de 
enfermagem. Esclarece sobre as atribuições dos cargos e das requalificações. 
Parabeniza os técnicos de enfermagem e auxiliares presentes no plenário. 
Com a palavra o Vereador Edson Barbosa que saudou a todos e parabeniza 
os auxiliares presentes no plenário, e que para Ele sempre foram técnicos. 
Com a palavra o Vereador Roberto Correia que saudou a todos e disse que 
sempre tem a honra de saudar as classes da saúde que trabalhar arduamente 
para salvar vidas. Disse que não se difere as classes dos enfermeiros dos 
auxiliares, pois todos trabalham igualmente. Parabeniza o Presidente por 
atender o pedido de colocar em pauta o projeto para votação. Deseja sucesso 
a todos os enfermeiros dizendo que sempre será a favor das classes de 
servidores do Município. Com a palavra o Vereador Sandoval Queiroz que 
saudou a todos e parabenizou a categoria pela conquista. Com a palavra a 
Vereador Maria Rosita que saudou a todos e disse que os vereadores pelo 
longo tempo na Casa sempre percebem a disparidade de salários e funções. 
Sabem que o plano de carreira interfere nos valores salariais, mas que de 
certa forma muitas pessoas recebem o valor do salário base e outras \ 
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valores de salários muito alto. Questiona só essa diferença de valores. 
Parabeniza os auxiliares pela conquista. Com a palavra o Vereador Jose 
Antonio saudou a todos e disse que teve o interesse do gestor em fazer algo 
para melhorar a todos os auxiliares e não prejudicar os profissionais da área 
da saúde. Agradece a presença de todos na Sessão. Parabeniza a classe 
beneficiada. Disse que o enfermeiro bem remunerado trabalha com mais 
alegria e com vontade de levar a saúde nas casas dos munícipes. Agradece 
ao Presidente por dispensar o parecer e deixar que o projeto pudesse ser 
votado hoje. O Presidente diz que os enfermeiros são so "saberes" da saúde" 
que são merecedores de muito mais. Parabeniza a todos pela conquista. Em 
votação o Projeto de Lei nº 08/2024 que Altera a Lei nº 9212020, de 06 de 
abril de 2020 que, institui o plano de Cargos, Carreira e Salários dos 
Servidores Civis do Município de Formosa do Rio Preto Estado da Bahia, 
modificando a redação do artigo 50 introduzindo o §4º, assim como o anexo 
IV (descrição de atribuições e requisitos - auxiliar/técnico em enfermagem) 
e dá outras providencias que é aprovado por 08( oito) votos favoráveis a 
aprovação. NAS CONSIDERAÇÕES FINAIS: com a palavra o vereador 
Roberto Correia que parabenizou os enfermeiros. Disse que esteve na cidade 
vizinha de Sebastião Barros PI e que na viagem se deparou com as estradas 
em ótimas condições, todas levantadas, a cidade com o posto de saúde em 
ótimas condições, toda limpa. Quando foi pesquisa a renda do município 
comparado com o município de Formosa do Rio Preto, que recebe milhões 
e não faz nada com os recursos. Ficou indignado e deixa o questionamento: 
Como um prefeito com tão pouco recurso pode fazer tanto e com tanto o 
Município de Formosa não faz nada. A Vereadora Maria Rosita faz a 
denuncia da vila Panambi que conste em ata, pois a realidade da localidade 
é a seguinte: a escola foi deixada de ser mantida pelo Estado do Tocantins, o 
posto de saúde da localidade não funciona, não tem ambulância na 
localidade, não tem material para o funcionamento do posto de saúde. O 
lixão da Vila Panambi está bem ao lado da Vila e quando foram queimar 

lixo a faísca adentrou as casas e causou vários prejuízos para os moradores. 
A condição da Vila Panambi é sem cabimento por estar abandonada pelo 
Poder Publico Municipal. Estão morrendo pessoas na localidade por falta de 
condições de trazer para a sede e condições para atender na localidades. 
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Disse que se não tomarem as devidas providencias para atender a localidade, 
as denúncias irão parar no Ministério Público. Pedem a solução para atender 
os moradores daquela região. Com a palavra o Vereador Jose Antonio que 
disse a frase " Aprendendo Sempre" pois por experiencia pode perceber que 
não adianta esbravejar e sim conversar, entendeu que através da conversa 
pode resolver melhor as situações do que através de brigas. Que através de 
conversas pode entrar em acordo sobre o projeto em questão hoje na sessão. 
Disse que esteve com o secretario de infra estrutura e conversou sobre o 
cemitério da localidade da Pitombeira e espera que em breve possa ter a 
soluções para o mesmo. Com a palavra o Vereador Lucimagno Nogueira que 
reivindica pelo pagamento dos valores dos prestadores de serviços de carros 
locados para transporte escolares. Apoia as palavras da Vereadora Rosita 
sobre o fogo no lixão da Vila Panambi que esta incontrolável. Disse que 
enquanto o Estado do Tocantins mantinha a Vila os serviços eram de boa 
qualidade. Disse que os medicamentos não estão faltando só na Vila Panambi 
e sim na cidade inteira. Com a palavra a Vereadora Manuela Fernandes que 
faz uma explanação sobre sua vida escolar enquanto professora, chefe de 
enfermagem. Deixa uma mensagem aos presentes que na maioria foram seus 
alunos. Usa a palavra para alertar os enfermeiros sobre o que é necessário 
para atender melhor em sua carreira profissional. Atenta para a necessidade 
de trabalhar em equipe, para o uso dos equipamentos tecnológicos. Pede para 
todos serem mais humanos. Pede ainda que cada um use de si o esforço maior 
para corrigir as distorções. Deixa a reflexão para que os profissionais 
trabalhem em equipe para não incorrer em negligencias. Com a palavra o 
Vereador Jose Edimilson que cobra a ponte da localidade de São Marcelo 
pois precisa facilitar a vida dos ribeirinhos que necessitam de melhor 
condições para transitar. Nada mais havendo a tratar, o Presidente declarou 
encerrada a presente sessão, ficando a próxima Sessão para terça-feira, dia 
18 de junho de 2024. Para constar, eu Melissa Camilo Dias, secretária 
ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim e por todos os 
vereadores presentes. Sala das Sessões, 11 dias do mês .. de junho de 2024 -
Melissa Camilo Dias - secretária. ~=f?\~0'"'""\j// :/ ·\, . 

Hermínio Cordeiro dos Reis- Presidente 



Câmara Municipal de Formosa do Rio Preto-BA 
Praça Dr. Altino Lemos Santiago nº 121 

Formosa do Rio Preto-BA CEP 47.990.000 

CPF- 476.100.855-53 

CPF- 225.749.995-68 

Jose Antônio Barbosa de Barros - 2º secretarior'\~·,i(, .P , t4~>:/~· .• , · 2,.y'" 
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CPF- 808.749.671-04 

CPF- 006. l 04.235-84 

Lucimagno Nogueira da Silva - ~~~&:::..:::..9=:.~~__:::~_:.::;~::....__:~~·, 

CPF- 663.413.021-34 

Antônio Martins dos Santos - AUSENTE NA SESSÃO. 

CPF- 222.641.915-20 

CPF- 144.141.551-34 

Joílson Rocha de Souza- AUSENTE NA SESSÃO. 

CPF-455.012.201-30 

CPF- 282.075.135-00 

Manuela F emandes da Rocha 
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